

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	19-08-2012
<b>Mención</b>	El futuro de Viera-Gallo tras su salida del Tribunal Constitucional. Mención a la Facultad de Derecho de la UAH donde el abogado seguiría dando clases.

## El futuro de Viera-Gallo tras su salida del Tribunal Constitucional

**En marzo del próximo año**, el ex ministro secretario general de la Presidencia de Michelle Bachelet, José Antonio Viera-Gallo, termina su período como miembro del Tribunal Constitucional, un cargo en el que fue asignado por la ex Mandataria en 2010.

Tras su salida —ya que en el gobierno de Piñera no lo nombrarían para ejercer el cargo por otro período— en el círculo cercano del ex ministro comentan que buscará retomar su carrera como abogado, por lo que estaría buscando oficinas para poner su propia firma. Además, seguiría dando clases, pero de manera más estable, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile y en la Universidad Alberto Hurtado.

Respecto de un posible regreso, sus cercanos aseguran que "aunque aún no ha recibido propuestas concretas, sí estaría dispuesto en apoyar para una próxima campaña presidencial".

